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Regione, stagione concorsuale  
“flop” tra selezioni annullate e...

di NINO GRASSO

  on sveliamo nulla di nuovo ricor-
dando a quanti ci leggono che l’at-
tuale direttore generale esterno
campano alla Programmazione

della Regione Basilicata, il dott. Alfonso
Morvillo, deve la sua nomina, risalente
al 2022, ai rapporti amicali instaurati
negli anni in cui lavorava al Cnr di
Napoli con il dott. Gianpiero Perri. Uno
dei consiglieri più ascoltati del generale
Vito Bardi. In odore – parliamo (...)

CONTINUA A PAGINA 2
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cetra, assistito dall’avv.
Andrea De Bonis – si
è rivelato più che fon-
dato, ed è stato accolto,
a riprova della “super-
ficialità” con la quale
il direttore generale
della Programmazione
ha operato in quella
circostanza, nominan-
do una commissione
composta da funzio-
nari e non invece da
dirigenti regionali, co-
me richiesto dalle nor-
me vigenti.

Chi volesse prendersi
la briga di andare a ri-
leggere quanto scritto
9 mesi fa da questo

giornale,
avrebbe di
che con-
gratularsi
con alcuni
dei vinci-
tori della
selezione
dell’epoca.
Tra cui An-
gela Trico-
mi, sorella
del diret-
tore gene-
rale del-

l’Ambiente, Roberto
Tricomi; Fortunato Pi-
cerno, figlio dell’ex as-
sessore di Forza Italia
al Comune di Potenza,
e primo dei non eletti
in Consiglio regionale,
Fernando Picerno; Sal-
vatore Capezzuto “capo
di gabinetto” (così si
autodefiniva) dell’ex
direttore dell’Apt, Gian-
piero Perri. Il “consi-
gliere” di Bardi. E in-
fine: Massimiliano
Scarcia, assessore co-
munale di Policoro,
politicamente vicino
all’assessore regionale
uscente di Fratelli d’Ita-
lia, Cosimo Latronico.

Per inciso: proprio
Massimiliano Scarcia
è l’esperto senior sele-
zionato dalla commis-
sione presieduta da
Morvillo al centro del
contenzioso al Tar della
Basilicata promosso
dall’avv. De Bonis, per
conto del dott. Lace-
tra.

Abbiamo ancora nel-
le orecchie le parole
attribuite a Vito Bardi
due anni e mezzo fa.
«Trasparenza, legalità
e merito - scrisse allora
il governatore - entre-
ranno d’ora in poi in
Regione dalla porta
principale». Alla luce
della selezione annul-
lata dal Tar Basilicata
e del concorso “fretto-
loso” in programma
dal tre all’undici luglio
prossimi ci pare di po-
ter dire che in via Ver-
rastro «trasparenza,
legalità e merito» forse
hanno trovato la porta
chiusa.

Nino Grasso

grado C.
Non sfugga la data.

Stiamo parlando di
due anni e mezzo fa.
Quando i comunicati
diramati dall’ufficio
stampa della Regione
si aprivano tutti con
la stessa
formula
enfatica, in
chiaro sti-
le berlu-
sconiano:
«Promes-
so. Fatto!».

Nulla di
più falso,
ovviamen-
te. Perché
nel frat-
tempo al-
cune delle
assunzio-
ni allora
promesse,
come ap-
punto
quelle ri-
servate ai
18 nuovi
dirigenti, e
date quasi
per immi-
nenti, se
non pro-
prio “fat-
te”, alla fi-
ne del
2021, sono
giunte (forse) solo in
queste ore alla fase
conclusiva. E la cosa
simpatica, diciamo così,
è che dopo aver perso
nove mesi di tempo
solo per approvare i
bandi (vedi Dgr n. 635
del 30 settembre 2022)
e quasi altri tre mesi
per vederli pubblicati
sulla Gazzetta Ufficiale
n. 96 del 6 dicembre
di quello stesso anno,
il deus ex machina
dell’intera procedura
concorsuale (leggi: Al-
fonso Morvillo) ha pen-
sato bene di dare un
bel colpo di accelera-
tore, chiedendo al For-
mez di Roma, che cura
gli adempimenti tec-
nici, di pubblicare il
calendario degli esami.
I quali esami si ter-
ranno dal tre all’undici
luglio prossimi. In pie-
no periodo estivo. Una
prova al mattino: con
inizio alle 9,30. La se-
conda, qualche ora do-
po, a partire dalle 14,30.
Due ore per ciascuna.
Roba da mandare in
fumo il cervello, vista
anche la complessità
e l’ampiezza degli ar-

Il punto di vista di Nino Grasso

  on sveliamo nul-
la di nuovo ri-
cordando a
quanti ci leggo-

no che l’attuale diret-
tore generale esterno
campano alla Pro-
grammazione della Re-
gione Basilicata, il dott.
Alfonso Morvillo, deve
la sua nomina, risa-
lente al 2022, ai rap-
porti amicali instaurati
negli anni in cui lavo-
rava al Cnr di Napoli
con il dott. Gianpiero
Perri. Uno dei consi-
glieri più ascoltati del
generale Vito Bardi.
In odore – parliamo
sempre di Perri – di
diventare capo di ga-
binetto del governatore
lucano, ove mai il co-
lonnello Michele Bu-
sciolano, che di quel-
l’incarico è stato il ti-
tolare nella passata
legislatura, dovesse es-
sere posto in quiescen-
za. O, in subordine, as-
sumere la guida di
qualche Dipartimento.
Tutto dipenderà da co-
me sarà strutturata
nei prossimi mesi la
nuova macchina am-
ministrativa regionale.
Sempre che Bardi si
decida a nominare i
suoi cinque assessori,
visto che da settimane
non riesce a trovare la
quadra con i nuovi al-
leati di Azione e Italia
Viva.

Per intanto, al dott.
Morvillo – il più fedele
della triade “esterna”
approdata in Regione
Basilicata un  paio
d’anni fa, insieme con
Roberto Tricomi e Ca-
nio Alfieri Sabia, e trat-
tenuto impropriamen-
te in servizio nono-
stante abbia maturato
i requisiti per la pen-
sione – tocca non solo
aprire i cordoni della
borsa, distribuendo i
fondi regionali, secondo
le disposizioni presi-
denziali impartitegli
quotidianamente dal
suo dante causa. Ma
gli spetta fare anche
altro. Come per esem-
pio gestire la delicata
stagione concorsuale
avviata il 16 dicembre
2021 con l’annuncio
di 141 nuove assunzioni
negli uffici di via Ver-
rastro, a Potenza. Tra
cui 18 dirigenti, 93
funzionari di categoria
D e 30 impiegati di

N

gomenti oggetto di esa-
me e il poco tempo
avuto a disposizione
per prepararsi. Non
solo. La cosa assurda
(e “sospetta”) è che i
candidati hanno ap-
preso del calendario
di esame con soli 15
giorni di anticipo. Per
di più attraverso un
«avviso» pubblicato lo
scorso 18 giugno nella
apposita sezione web
del sito ufficiale della
Regione Basilicata.
Della serie: se sei an-
dato in ferie e l’ultima
delle tue preoccupa-
zioni è stata quella di
consultare quotidia-
namente gli avvisi e
bandi che hanno «va-
lore di notifica», sei
bello e spacciato. Vorrà
dire che la platea dei
candidati, nella sala
congressi del Park Ho-
tel a Potenza, sarà mol-
to meno affollata del
previsto. E non è tutto.
Nell’annuncio fatto da
Bardi il 16 dicembre
2021 (quello prima ri-
cordato del «Promesso.
Fatto!») c’era scritto a
chiare lettere che le
commissioni di esame

sarebbero state com-
poste «esclusivamente
da membri esterni se-
lezionati tramite sor-
teggio».

Domanda: come mai,
allora, due delle cinque
commissioni per diri-
genti istituite con de-
libera dirigenziale del
capo dell’ufficio Per-
sonale, Alfonso Mar-
razzo, risultano pre-
siedute dal direttore
generale della Pro-
grammazione? Cioè
da Alfonso Morvillo
in  persona? Lo vo-
gliamo ricordare, so-
prattutto a beneficio
dei nuovi consiglieri
regionali di opposizio-
ne. Stiamo parlando
del Dg trattenuto in
servizio dalla Regione,
in barba alle norme
che lo vorrebbero già
in pensione da mesi,
quale dipendente del
Cnr di Napoli in aspet-
tativa, sulla scorta di
una semplice lettera
a firma del capo di ga-
binetto della Presiden-
za della Giunta, Mi-
chele Busciolano.

Tra l’altro, proprio
in questi giorni, con

sentenza n. 327 dello
scorso 20 giugno, il
Tribunale amministra-
tivo regionale della
Basilicata (presidente
Fabio Donadono, con-
siglieri Pasquale Ma-
strantuono e Benedetto
Nappi) ha annullato
la selezione effettuata
da una apposita com-
missione regionale,
presieduta, guarda ca-
so, dal solito Morvillo,
per l’individuazione di
un esperto senior nel-
l’ambito del cosiddetto
Osservatorio per la
semplificazione am-
ministrativa.

I lettori lo ricorde-
ranno. Fu la “Nuova”
a far esplodere il «caso»
con un «punto di vista»
a firma di chi scrive,
pubblicato il 30 agosto
del 2023, nel quale
demmo notizia di al-
cuni ricorsi – tra cui
uno alla Procura della
Repubblica – per al-
cune evidenti «forza-
ture» avvenute nel corso
della selezione.

Uno di quei ricorsi –
in questo caso presen-
tato al Tar Basilicata
dal dott. Carmine La-

Regione, stagione concorsuale 
“flop” tra selezioni annullate e prove 

d’esame frettolose e sospette
Il Tar Basilicata si è espresso 
nei giorni scorsi su un “caso”

portato alla luce dalla “Nuova” a
fine agosto 2023. E nel frattempo,
in piena estate, con un preavviso

di soli 15 giorni fatto con una
notifica “virtuale”,  vi è stata

l’accelerazione “sospetta” di un
concorso per 18 dirigenti

annunciato due anni e mezzo fa

Lunedì 24 giugno 20242 _Primo Piano Basilicata__Basilicata_ 



di CELESTINO BENEDETTO

POTENZA – Il ricorso al
Tar potrebbe essere pre-
sentato oggi, termine ul-
timo avverso e per l’an-
nullamento con conse-
guente correzione del ri-
sultato elettorale delle
Regionali del 21 e 22
aprile dopo il verbale di
convalida degli eletti del-
l’ufficio centrale regionale
presso la Corte d’appello
di Potenza. Dovrebbe spet-
tare al Tar – nel caso –
entrare nel merito e diri-
mere una
questione
che potreb-
be incidere
sulla com-
posizione
del nuovo
Consiglio
regionale. È
il caso del
quarto po-
sto nella li-
sta di Fra-
telli d’Italia
per il Poten-
tino, attribuito all’ex as-
sessore regionale all’agri-
coltura, Alessandro Ga-
lella seguito da un altro
ex assessore, Donatella
Merra. Una vicenda che
già all’esito delle opera-
zioni di scrutinio - e poi
nei giorni precedenti la
convalida degli eletti -
era diventata oggetto del
contendere tra i due espo-
nenti di Fratelli d’Italia
dato lo scarto assai risicato
(4.050 preferenze contro
4.039) poi ulteriormente
assottigliatosi. Un quarto
posto ambito, visto che
non appena il presidente
della giunta regionale,
Bardi, nominerà la com-
pagine di governo con al-
meno uno degli eletti di

POLITICA

FdI nella circoscrizione
di Potenza (Cicala, Fazzari
e Napoli nell’ordine di
preferenze ottenute) il
primo dei non eletti tra i
meloniani subentrerebbe
tra i banchi del Parla-
mentino. Ovvero uno tra
Galella e Merra. Proprio
l’ex assessore alle Infra-
strutture (unica donna in
giunta per 4 anni e mezzo,
sostituita pochi mesi pri-

ma del voto da Dina Sileo)
in virtù dello scarto mi-
nimo, aveva già avviato
una verifica sui verbali
delle singole commissioni.
L’Ufficio Centrale Regio-
nale presso la Corte di
Appello di Potenza, lo
scorso 24 maggio, che ha
proclamato eletto il pre-
sidente Bardi ed i venti
consiglieri regionali, ha
attribuito ad Alessandro
Galella il quarto posto
con 4.060 preferenze e a
Donatella Merra quella
di seconda dei non eletti
con 4.055. Una differenza
dunque di soli 5 voti che
non ha messo la parola
fine alla contesa. Tutt’altro.
Da alcune verifiche – so-
stiene la Merra – sarebbero
state annullate diverse
preferenze (oltre una tren-
tina) in quanto iscritte in
altre liste della stessa coa-
lizione, segnatamente in
quelle della Lega, il partito
nel quale è stata eletta
nella legislatura 2019-
2024 e militava fino a
pochi mesi prima del Mer-
ra accanto al simbolo
della Lega e non di Fratelli
d’Italia, partito con cui si
è candidata. Una situa-
zione - sarebbe il presup-

posto del ricorso al Tar –
che avrebbe ingenerato
una confusione nell’elet-
torato attribuite proprio
alla lista di Salvini. Pre-
ferenze che sono state
annullate ma  – secondo
la tesi della ricorrente –
in maniera illegittima in
barba a quanto sostiene
l’articolo 17 comma 4
della legge regionale
20/2018. “...il voto di pre-
ferenza espresso per un
candidato sullo spazio ri-
servato a lista diversa da
quella di appartenenza si

intende attribuito al can-
didato medesimo ed alla
lista che lo sostiene” è
scritto. E ciò per la salva-
guardia della volontà del-
l’elettore. L’eventuale pro-
nunciamento del Tar (do-
po l’ammissibilità) sulla

verifica dei
voti, quindi,
potrebbe
stravolgere
la “palma”
del primo
dei non elet-
ti. Un quar-
to posto tut-
to da asse-
gnare che
diventa – co-
me detto –
decisivo per
l’ingresso in

Consiglio regionale. 
GIUNTA
A proposito di governo

regionale dovrebbe essere
mercoledì 26 il giorno
della presentazione da
parte del governatore in
occasione della nuova se-
duta del Consiglio regio-
nale chiamato ad eleggere
anche il nuovo presidente
dell’assise e l’intero ufficio
di presidenza. Una data
non casuale, anche per
attendere l’esito del bal-
lottaggio di Potenza che
oggi designerà il nuovo

sindaco. Dopo la mancata
elezione all’europarla-
mento di Marcello Pittella,
l’elezione o meno del le-
ghista Fanelli inciderà
sugli equilibri del cen-
trodestra. Scontate le due
postazioni al partito di
maggioranza relativa –
Fratelli d’Italia - che do-
vrebbe puntare sui due
mister preferenze di Po-
tenza e Matera, Carmine
Cicala e Cosimo Latronico,
liberando i seggi in aula
in favore di di Alessandro
Galella (col fiato sospeso
rispetto al probabile ri-
corso presentato da Do-
natella Merra) e riportando
nel parlamentino lucano
l’ex assessore Rocco Leo-
ne, primo dei non eletti
di FdI nel Materano. La
Lega – in attesa di cono-
scere se Fanelli indosserà
o meno la fascia tricolore
– potrebbe puntare su Pa-
squale Pepe o virare sul-
l’esterno Mario Guarente
“ricompensato” dopo il
passo indietro per il bis a
Potenza. In Forza Italia
la contesa è apertissima
tra Franco Cupparo e Mi-
chele Casino, i due eletti
nel Potentino e Materano.
Azione dovrebbe puntare
su Marcello Pittella (si
parla con insistenza del-
l’assessorato alla Sanità)
anche se potrebbe pro-
porre il nome della prima
dei non eletti di Azione,
Anna Laino, anche per
risolvere la questione
della “quota rosa”. Con
questo schema la presi-
denza del Consiglio po-
trebbe essere assegnata
a Italia Viva, in particolare
al consigliere eletto Mario
Polese. Ancora tutta da
decifrare la partita sulle
deleghe con la probabile
nascita di un assessorato
al Pnrr in “stile Fitto” ed
uno al Bilancio con i cor-
doni della borsa.

Merra verso il ricorso al Tar che può
modificare il Consiglio regionale 
aspettando Potenza e la giunta

Scade oggi il termine per rivolgersi 
alla giustizia amministrativa e chiedere
l’annullamento del risultato elettorale:

Galella avanti di soli 5 voti è primo dei non
eletti in FdI. Una trentina di preferenze col
suo nome accanto al simbolo della Lega

Il primo
Consiglio
regionale e
la Merra

Bardi attende 
il risultato del
ballottaggio 

nel capoluogo:
mercoledì nuovo

governo regionale?

I consiglieri Pd alla manifestazione indetta dal 
Coordinamento contro l’autonomia differenziata
POTENZA - Domani alle
ore 10:00 i consiglieri re-
gionali del Pd, Marrese,
Cifarelli e Lacorazza par-
teciperanno alla manife-
stazione davanti al palazzo
della Regione indetta dal
coordinamento regionale
contro l’autonomia diffe-
renziata di cui fa parte il
Partito Democratico della
Basilicata. “Combattere-
mo, spiegano, contro una
legge che spacca l’Italia
e mette a rischio la coe-
sione e l’unità nazionale.
Una riforma contro l’in-
teresse nazionale e la di-
gnità del Sud, che au-
menterà le diseguaglianze
territoriali togliendo ri-
sorse lì dove servirebbero
investimenti. Una legge

farà crescere ancora di
più le fragilità e divari
delle aree interne ed ap-
penniniche.

Imbarazzanti sono le
dichiarazione del presi-
dente Bardi sull’autono-
mia differenziata il cui
testo sarebbe uscito mi-
gliorato dall’ esame finale
della Camera; forse una
confusa presa d’atto del-
l’errore compiuto dall’in-
tera maggioranza di cen-
trodestra alla Regione
Basilicata quando, senza
alcuna condivisione del
Consiglio regionale, Bardi
diede il consenso al dise-
gno di legge Calderoli.
Tuttavia facciamo notare
che non solo la  maggio-
ranza a sostegno di Bardi

era diversa da quella at-
tuale ma lo stesso cen-
trodestra potrebbe ritro-
vare una sua forma di
“autonomia” e, come ac-
caduto in Calabria, non
rispettare l’obbligo delle
decisioni partitiche pro-
venienti da Roma. Siamo
impegnati con tutte le
forze di opposizione e
aperti anche quelle della
maggioranza che sosten-
gono Bardi - che volessero
sottoscrivere - a presentare
un testo in Consiglio re-
gionale, al quale speriamo
possano aderire tutti, Bar-
di compreso, perché a
questo punto serve un
vero atto di coraggio e di
amore verso la nostra
terra”.

TRIBUNALE CIVILE DI POTENZA
Espropriazione Immobiliare R.G.E. n. 198/2011 

Il sottoscritto Avv. Giovanni BARONE con studio in Potenza alla via Vienna, 43,

Professionista Delegato, visti gli artt 570 e segg e 591 bis c.p.c.,

RENDE NOTO

che il giorno 18 settembre 2024, alle ore 17:00, presso i locali siti in Potenza alla

Via dei Molinari, 14, 1° piano, avrà luogo la vendita senza incanto del seguente

LOTTO UNICO:

• Abitazione in Potenza alla via Zagabria, 23, già via Adriatico, 50, scala C, in-

terno 4, piano 7, con annessa soffitta al piano 9, distinta con sigla C/14, in Catasto

foglio 46, p.lla 66, sub 64, cat. A/2, cl. 5, vani 7, R.C. € 506,13.

• Locale garage in Potenza alla via Zagabria, già via Adriatico, 31, piano terra,

in Catasto foglio 46, p.lla 66, sub 68, cat. C/6, cl. 5, mq 17, R.C. € 43,02.

L’immobile, allo stato attuale, risulta occupato dai debitori unitamente al nucleo fa-

miliare. 

PREZZO BASE € 131.778,00. 

OFFERTA MINIMA € 98.833,50 pari al 75% del prezzo base.

In caso di gara aumento minimo € 2.500,00.

Per partecipare alla vendita occorre depositare offerta di acquisto in bollo ed in

busta chiusa presso i locali di vendita sopra descritti entro le ore 13.00 del giorno

precedente la data della vendita e si presuppone la conoscenza integrale dell’ordi-

nanza di vendita, dell’avviso di vendita e della relazione di stima. Gli immobili sono

posti in vendita, nello stato di fatto e di diritto in cui si trovano, per la situazione ur-

banistica si rinvia alla documentazione tecnica acquisita agli atti. 

Per maggiori informazioni rivolgersi alla Cancelleria delle Espropriazioni immo-

biliari del Tribunale di Potenza o all’ Avv. Giovanni BARONE (Custode Giudiziario

e Professionista Delegato), previo appuntamento al n. 3383589783 o mail: giovan-

nibarone4@gmail.com - p.e.c.: barone.giovanni@cert.ordineavvocatipotenza.it op-

pure consultando il sito www.astegiudiziarie.it.

Potenza, 03.06.2024

                                                                          Il Professionista Delegato

                                                                           Avv. Giovanni BARONE
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Contattaci per forniture di moduli
fotovoltaici, inverter da 3 e 6 Kw,

sistemi di accumulo.

e-mail  
telefono 344 2767733
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AMMINISTRATIVE 2024

Di fronte Fanelli per il centrodestra e Telesca per il centrosinistra. Sulla Nuova Tv - canale 82 - in diretta dalle 15 lo spoglio

E’ il giorno del nuovo sindaco
Ultime ore di voto a Potenza per scegliere al ballottaggio chi indosserà la fascia tricolore

Francesco Fanelli Vincenzo Telesca

Cinque anni fa 
si recò alle urne 
il 56,64% per

cento dei potentini
Attendono 

con trepidazione 
il verdetto anche 

i candidati
consiglieri: 

la nuova assise 
si decide oggi

POTENZA - Ultime otto
ore di voto oggi dalle 7
fino alle 15 a disposi-
zione per i potentini
chiamati a scegliere il
nuovo sindaco della cit-
tà. Seggi aperti già da
ieri per il turno di bal-
lottaggio, a distanza di
due settimane dal primo
turno. Dopo la prima
scrematura consuma-
tasi a margine del voto
dell’8 e del 9 giugno,
sono rimasti in gara
per la fascia tricolore
l’ex assessore regionale
Francesco Fanelli, le-
ghista e candidato del
centrodestra e il consi-
gliere comunale uscen-
te, Vincenzo Telesca,
candidato del centrosi-
nistra. Se il primo potrà
contare sul supporto
anche di Italia Viva e
Azione, il secondo ha
ottenuto l’appoggio an-
che degli altri due can-
didati di area progres-
sista, Pierluigi Smaldo-
ne e Francesco Giuzio.
Come negli altri 104
Comuni (di cui 13 ca-
poluoghi) d’Italia inte-
ressati dal ballottaggio,
affluenza in calo rispetto
al primo turno. A Po-
tenza ieri a mezzogiorno
si era recato alle urne
l’11,50 per cento degli
aventi diritto contro il
22,81 per cento dei par-
tecipanti al primo turno.
Alle 19 l’affluenza è cre-
sciuta fino al 27,37 per
cento, con una diffe-
renza meno marcata ri-
spetto alla seconda ri-
levazione di sabato 8,
non più di undici punti
percentuali, ma ridotta
a circa sette punti per-
centuali. Cinque anni
fa - quando al ballot-
taggio Mario Guarente
sconfisse Valerio Tra-
mutoli e si votò soltanto
di domenica - furono
quasi 33mila i votanti,
pari al 56,64 per cento.
Lo scrutinio nelle 77
sezioni è in programma
alla conclusione delle
operazioni di voto. La
Nuova Tv seguirà le fasi
dello spoglio in diretta
dalle 15 sul canale 82.
In gioco non c’è soltanto
la fascia tricolore. Il
voto, infatti, inciderà
anche nella definizione
del nuovo Consiglio co-
munale. In caso di vit-
toria di Francesco Fa-
nelli in aula si rive-
drebbero i tre assessori
uscenti Antonio Vigi-

lante di Fratelli d’Italia,
Massimiliano Di Noia
di Noi Moderati e Gian-
marco Blasi della Lega.
Confermerebbero, inol-
tre, il proprio banco in
Consiglio anche altri
nove consiglieri uscenti:
Carmela Galgano, Ilaria
Telesca,  Antonio Di
Giuseppe e Giuliano
Velluzzi di Fratelli d’Ita-
lia, Rocco Quaratino e
Giovanni Salvia di Forza
Italia, Alfonso Nardella

della Lega, Fabio Dapoto
di Noi Moderati e Pietro
Calò di Potenza Civica.
Oltre ai componenti del
gruppo di maggioranza,
tra i dodici banchi della
minoranza siederebbero
volti già noti come Vin-
cenzo Telesca, Angela
Blasi del gruppo Poten-
za dei cittadini e Michele
Beneventi del gruppo
Potenza Prima, France-
sco Giuzio e Valerio
Tramutoli di Basilicata

Possibile. E ci sarebbe
il ritorno di Giampiero
Iudicello, oggi in rap-
presentanza di Basili-
cata Casa Comune. Nel
caso, invece, di vittoria
di Vincenzo Telesca i
confermati tra i banchi
dell’assise non sareb-
bero 17 - poco più della
metà - ma soltanto 10.
Si rivedrebbero - ma
come componenti del
gruppo di maggioranza
- Roberto Falotico del

gruppo Uniamoci, An-
gela Blasi e Rocco Per-
gola del gruppo Potenza
dei Cittadini, Michele
Beneventi ed Enzo Stel-
la Brienza del gruppo
Potenza Prima e Fran-
cesco Flore di Insieme
per Potenza. All’oppo-
sizione, invece, i tre as-
sessori uscenti Antonio
Vigilante (FdI), Massi-
miliano Di Noia (NM) e
Gianmarco Blasi (Lega),
più la consigliera uscen-

te Carmela Galgano
(Fdi). Infine, un’ultima
curiosità. I consiglieri
uscenti Michele Bene-
venti ed Enzo Stella
Brienza furono eletti
con il gruppo Idea nella
maggioranza allora rap-
presentata da Mario
Guarente, ma a metà
mandato passarono al-
l’opposizione. Oggi pro-
vano a rientrare in Con-
siglio sfidando i loro
ex compagni di banco.
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I FATTI DEL GIORNO

diARTURO GIGLIO

POTENZA- Sono 66 le pic-
cole imprese di piccoli
borghi lucani che nei gior-
ni scorsi hanno ricevuto
dal Ministero la comuni-
cazione del finanziamento
in attuazione dell’Avviso
Pubblico del 12 maggio
2023 per il sostegno di
iniziative imprenditoriali
realizzate per l’attuazione
di Progetti locali di rige-
nerazione culturale e so-
ciale dei piccoli borghi
storici nell’ambito del
Pnrr, Missione 1.

Le risorse assegnate so-
no in media di 70mila
euro per un totale di poco
meno di 500mila euro. In
dettaglio 22 progetti a Ra-
pone, 18 a Ginestra, 11 a
Castelmezzano, 9 ad Ac-
cettura e 6 a Pietrapertosa
(su 2.779 iniziative im-
prenditoriali nei borghi
italiani). Il Sud porta a
casa in totale, tra gli inve-
stimenti per i Comuni e
gli aiuti alle imprese, 400
milioni, mentre
tutto il Centro-
Nord ne avrà
circa 600. La
Campania, in
particolare, è
la seconda Re-
gione per inve-
stimenti: 61 mi-
lioni. Poco di
più ne riceverà
la Sicilia: 65 mi-
lioni. Segue il
Lazio con 54
milioni, poi Ve-
neto, Puglia e
Lombardia con
circa 49 milioni.
Le imprese che
hanno ottenuto
il finanziamen-
to hanno pre-
sentato progetti con uno
scopo e peculiarità ben
precise: promuovere in
modo innovativo la rige-
nerazione dei piccoli Co-
muni attraverso l’offerta
di servizi, sia per la popo-
lazione locale sia per i vi-
sitatori, nonché la soste-
nibilità ambientale, pro-
ponendo progetti attenti
alla riduzione delle emis-
sioni inquinanti, alla ri-
duzione dei consumi, allo
smaltimento dei rifiuti,
alle soluzioni di economia
circolare. Per il ministro
Gennaro Sangiuliano –
che ha sempre puntato
sul progetto – “impedire
lo spopolamento e dare
una nuova anima ai piccoli
borghi è una delle sfide
più ambiziose che voglia-
mo vincere, per questo ci
stiamo impegnando a

l’efficacia della propria
azione) e per questo par-
ticolare attenzione va ri-
servata alle proposte di
investimento riferite al
sistema di accoglienza tu-
ristica indispensabile per
il ripopolamento dei nostri
borghi. Da Organismo ter-
ritoriale intermedio, stra-
tegico, integrato, sosteni-
bile e competitivo coerente
con la regolamentazione
Comunitaria e con tutte
le altre norme riferibili
alla programmazione ne-
goziata, il Distretto – con-
tinua – è il Partner efficace
e di riferimento nell’at-
tuazione della Program-
mazione Pubblica con par-
ticolare riferimento alle
politiche ed attività di
animazione, formazione,
comunicazione, coesione,
per la tutela ambientale,
sociale ed economica del
patrimonio naturale e dei
centri abitati”.  Per Lami-
randa “anche questa del-
l’AP imprese è un’ulteriore
testimonianza che il di-
battito sulla povertà, emer-
genza nelle emergenze
dei borghi, dopo il Dossier
della Caritas si ferma pur-
troppo all’aspetto econo-
mico. “L’altro volto della
povertà” è un’espressione
che può essere interpretata
in diversi modi, ma spesso
si riferisce agli aspetti
meno visibili e conosciuti
della condizione di po-
vertà. Mentre la povertà
è spesso associata a indi-
catori economici come
reddito basso, mancanza
di risorse materiali e ac-
cesso limitato ai servizi
di base, “l’altro volto della
povertà” mette in luce
aspetti più profondi e
complessi della vita di
coloro che vivono in si-
tuazioni di disagio eco-
nomico. Di qui la necessità
di riflettere sull’isolamen-
to, sulla precarietà, sulla
contrarietà in danno delle
“aree interne” le cui con-
seguenze in danno, prin-
cipalmente, dei giovani”.
L’impegno di Terre di Ari-
steo è di promuovere una
riflessione a 360 gradi
sulla condizione delle aree
interne e dei borghi per
progettare un “percorso”
specifico, anche per offrire
una “proposta concreta
ed operativa” condizionata
al ruolo ed impegno delle
istituzioni regionale e lo-
cali, unici soggetti indi-
spensabili per attivare le
soluzioni compatibili con
le esigenze e prospettive
di progresso delle nostre
comunità.

In 66 hanno
ricevuto nei 

giorni scorsi dal
Ministero la

comunicazione del
finanziamento per
altrettanti progetti

Le risorse
assegnate sono in
media di 70mila

euro per un totale
di poco meno di

500mila euro

Più servizi per rigenerare i piccoli 
borghi storici e provare a 

contrastare lo spopolamento

spendere con serietà, ef-
ficienza e lungimiranza
le risorse economiche che
il Pnrr ha destinato a que-
sto scopo”. Decisamente
meno ottimistico ed en-
tusiastico il giudizio di
chi rappresenta la rete di
piccole imprese dei borghi
impegnate in accoglienza
e servizi turistici. “La gra-
duatoria del Ministero ai
Beni Culturali  è un prov-
vedimento certamente uti-
le ma – è il commento di
Saverio Lamiranda, ad
Terre di Aristeo - sconta
la limitatezza delle imprese
sostenute (66 in Basilicata
ndr), dei borghi selezionati
(Accettura, Castelmezzano,
Ginestra, Pietrapertosa,
Rapone) e degli aiuti di-
sponibili (dai 20mila ai
75mila euro) e pertanto
non può certo considerarsi

esaustivo e comunque
sufficiente”. “Serve solo
a riaffermare che il ripo-
polamento e la rigenera-
zione dei borghi non pos-
sono fare a meno della
piccola e media impresa,
da noi soprattutto ditte

individuali e di famiglia,
che vanno messe nelle
condizioni di poter con-
tribuire alla promozione
delle economie e all’oc-
cupazione locale. Oltre al
sostegno alle imprese di-
venta necessario sostenere

il Distretto (Sistema pub-
blico-economico-sociale
di gestione decentrata
nell’ambito del quale la
presenza degli Enti Locali
e la partecipazione della
componente Privata sono
condizioni essenziali per
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I FATTI DEL GIORNO

Il livello nelle dighe si sta abbassando, ma aumenta il consumo quotidiano

Allarme siccità, invito di Aql
“Uso razionale dell’acqua”

Rubinetti a singhiozzo da 
giorni in via Pertini a Potenza
POTENZA - Disagi nell’erogazione della
risorsa idrica per i cittadini di Potenza
residenti in via Pertini. Da diversi giorni dai
rubinetti l’acqua scende a singhiozzo, un
problema che si aggiunge al gran caldo con
l’impossibilità di rinfrescarsi con una doccia.
Il problema è stato segnalato ad acquedotto
lucano direttamente dai cittadini a cui è
stato detto che si sarebbe strozzata una
chiave d’arresto nei pressi del vivaio forestale.
Un episodio che sta creando non poche dif-
ficoltà soprattutto agli anziani, per questo i
residenti chiedono interventi urgenti.

POTENZA- “In Basili-
cata la crisi idrica po-
trebbe acuirsi per ef-
fetto di ulteriori pro-
gressive riduzioni degli
apporti sorgentizi e
considerando, altresì,
la coincidente e non
favorevole situazione
del livello degli invasi,
faccio appello, fin da
subito, a fare un uso
razionale delle risorse
idriche”. E’ l’invito ri-
volto agli utenti della
Basilicata dall’ammi-
nistratore unico di Ac-
quedotto lucano, Al-
fonso Andretta, alla lu-
ce del fatto che “in re-
gione la risorsa idro-
potabile addotta dagli
schemi di approvvigio-
namento primari si sta
progressivamente ri-
ducendo a causa so-
prattutto del modesto
apporto sorgentizio do-
vuto agli scarsi afflussi
meteorici”. L’ammini-
stratore unico di Ac-
quedotto Lucano se-
gnala che “i consumi
negli abitati sono su-
periori alle medie, an-
che a causa del consu-
mo improprio della ri-
sorsa, in particolar mo-
do nelle zone rurali
dove spesso è utilizzata
per irrigare orti e an-

naffiare giardini, a volte
anche attraverso pre-
lievi non autorizzati”.
A tal proposito Andret-
ta nei giorni scorsi ha
raccomandato i sindaci
sulla necessità “di pro-
muovere iniziative im-

prontate ad uno scru-
poloso utilizzo della ri-
sorsa idropotabile, al
fine di evitare un grave
pregiudizio agli inte-
ressi della collettività”.
Di qui l’invito ad emet-
tere ordinanze “ di di-

vieto di prelievo e con-
sumo di acqua potabile
per irrigazione e an-
naffiatura di orti, giar-
dini e prati; lavaggio
di aree di pertinenza,
cortili e piazzali; la-
vaggio di veicoli, mac-
chine ed attrezzature
e riempimento di pi-
scine, fontane orna-
mentali, vasche da giar-
dino. In sostanza tutti
gli usi diversi da quello
alimentare, domestico
ed igienico sanitario”.

“Negli abitati consumo improprio
specie nelle zone rurali dove spesso è
utilizzata per irrigare orti e giardini”

Un terreno agricolo nel
Metapontino

L’allarme di Rocco (Pd Scanzano) 

“La Basilicata detiene 
il record di dispersione”

TRIBUNALE DI POTENZA  ex Melfi
Espropriazione Immobiliare R.G.E. 31/2013

Il sottoscritto Avv. Giovanni BARONE con studio in Potenza alla Via Vienna, 43,

Tel. 0971 283267, Cell. 338 3589783, p.e.c.: barone.giovanni@cert.ordineavvo-

catipotenza.it, e.mail: giovannibarone4@gmail.com, Custode Giudiziario e Pro-

fessionista Delegato,

RENDE NOTO

che il giorno 17 settembre 2024, alle ore 17:00, presso i locali siti in Potenza alla

Via dei Molinari n. 14, 1° piano, si procederà alla vendita senza incanto del diritto

di piena proprietà 1000/1000 del seguente immobile:

LOTTO UNICO

Abitazione in Rapolla (PZ) alla via Arco De Rentiis 15 (catastalmente Via

Melfi, 2A), in Catasto fg 17, p.lla 193, sub 2, cat. A/4, cl 6, vani 2,5, R.C. €

99,42.

Dalla CTU risulta che l’immobile è stato oggetto di ristrutturazione ai sensi della

L. 219/1981 ed è composto da 3,5 vani e non 2,5 e conseguentemente necessita di

aggiornamento/variazione catastale a carico dell’aggiudicatario. L’immobile è oc-

cupato dal debitore. 

PREZZO BASE € 24.917,21, ribassato di ¼ rispetto al precedente prezzo base

d’asta.

OFFERTA MINIMA € 18.688,00, in caso di gara, offerte in aumento non inferiori

a € 500,00.

Per partecipare alla vendita senza incanto occorre depositare offerta di acquisto

in bollo ed in busta chiusa presso l’Avv. Giovanni BARONE domiciliato per le

operazioni di vendita nei locali siti in Potenza alla Via dei Molinari n. 14, 1°piano,

entro le ore 13.00 del giorno precedente la data della vendita.

La partecipazione alla vendita presuppone la conoscenza integrale dell’ordinanza

di vendita, dell’avviso di vendita e della relazione di stima.

Maggiori informazioni potranno richiedersi presso la Cancelleria delle Espro-

priazioni immobiliari del Tribunale di Potenza oppure, previo appuntamento tele-

fonico al nr. 338 3589783, del Custode Giudiziario nonché Professionista

Delegato: Avv. Giovanni BARONE, oppure consultando il sito www.astegiudi-

ziarie.it.

Potenza, 25.04.2024

                                                                       Il Professionista Delegato

                                                                        Avv. Giovanni BARONE

di GIUSY ROCCO*

  ’ondata di caldo
eccezionale degli
ultimi giorni porta

inevitabilmente a fare
una considerazione sullo
stato attuale dell’agri-
coltura nel Metapontino
e nella Basilicata in ge-
nerale. Tale fenomeno,
l’ennesimo che dimostra
quanto il tema del cam-
biamento climatico deb-

L

ba essere
al primo
posto nel-
l’agenda di
governo di
ogni ammi-
nistrazio-
ne, a qua-
lunque li-
vello essa si ponga,
ha dato un duro colpo
ai produttori locali.
Al caldo, infatti, si ag-
giunge la mancanza
di acqua di irrigazione,
che condanna le piante
al disseccamento, dan-
neggiandole irrepara-
bilmente prima ancora
che si possa procedere
al raccolto, con tutte
le conseguenze del ca-
so per l’economia lo-
cale. Per questo moti-
vo, chiediamo, in pri-
mo luogo, che venga
dichiarato lo stato di
calamità naturale. In
secondo luogo, che
venga rivolta la giusta
attenzione alla gestio-
ne delle risorse idriche.
Il Consorzio di Boni-
fica affronti seriamente
un problema per trop-
po tempo procrasti-
nato: la Basilicata, in-
fatti, detiene il record
per dispersione di ac-
qua. Secondo un rap-
porto Istat del 2023,
oltre il 60% dell’acqua
immessa in rete va
perso, pari a 157 litri
al giorno per abitante.
Non c’è, dunque, un
problema di reperi-
mento della risorsa

idrica, quanto piuttosto
di gestione dell’acqua
e di gestione e manu-
tenzione dell’impianto
di distribuzione. La se-
greteria del circolo Pd
di Scanzano Jonico, per-
tanto, invita ad affrontare

in maniera seria e rigo-
rosa quella che è una
vera e propria calamità
per i produttori e le fa-
miglie locali.

* Segretaria Pd 
Scanzano Jonico
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BRINDISI DI MONTAGNA
- Esiste una prima volta
per tutti, anche per uno
dei più antichi reparti mu-
sicali interamente montato
che vanta una gloriosa e
secolare tradizione e che
incanta, ora come allora,
il pubblico che ha la fortuna
di assistere ad una sua
esibizione. Per la prima
volta nella sua storia, gio-
vedì 4 luglio 2024 alle ore
21.00, la fanfara del 4° Reg-
gimento a Cavallo dell’Ar-
ma dei Carabinieri si esibirà
in Basilicata nel Parco Na-
turale della Grancia, sce-
nario di rara bellezza e
suggestione nonché tan-
gibile testimonianza della
certosina ricerca volta a
valorizzare la memoria sto-
rica ed il recupero delle
radici della cultura rurale.
Le origini di questo anti-
chissimo Reparto dell’Arma
si fanno risalire a quelle
dei musicanti dei quali si
sono serviti i più grandi
eserciti dell’antichità per
impartire gli ordini del co-
mandante, scandire le mar-
ce e motivare i soldati. Fu
Vittorio Emanuele I di Sa-
voia, con la Costituzione
del Corpo dei Carabinieri
Reali, ad inserire nell’or-
ganico della nuova istitu-
zione anche alcuni trom-
bettieri sebbene, solo nel-
l’ottobre del 1820 venne
stabilito che ad ogni Uffi-
ciale fosse affiancato un
trombettiere (i “trombetti”).
Da allora, tanto è cambiato
nell’organizzazione di que-
sto glorioso Reparto che
ha visto il suo assetto defi-
nitivo il 20 ottobre 2007
quando ha ripristinato l’an-
tica denominazione di 4°
Reggimento Carabinieri a
Cavallo. E la sua fanfara,
protagonista di esibizioni
in occasione di importan-
tissimi eventi all’interno
e fuori dai confini nazionali,
oggi è costituita da venti-
nove carabinieri, Maestri
nell’arte musicale ed abili
cavalieri nonché dalla ma-
scotte “Briciola”, vivace
meticcia che accompagna
la fanfara nei suoi sposta-
menti. Alla loro testa, il
luogotenente Fabio Tassi-
nari, Maestro con espe-
rienze musicali maturate

in complessi nazionali ed
internazionali, Comandan-
te della Fanfara da 24 anni.
In sella al suo “Imperatore”,
scandirà i tempi delle loro
magistrali esecuzioni e
condurrà tutti gli spettatori
sulle ali della musica in

un viaggio sensoriale in
cui arte, storia ed emozioni
daranno vita ad uno spet-
tacolo che conquisterà i
cuori di intenditori e sem-
plici appassionati, di grandi
e bambini. Madrina della
serata sarà la nota giorna-

lista Annamaria Sodano
alla quale è affidata la pre-
sentazione dell’evento e
la conduzione della nutrita
scaletta musicale che ri-
percorrerà i grandi classici
della musica italiana ed
internazionale oltre a vere
e proprie pietre miliari
della tradizione quali “La
Fedelissima”, “La Leggenda
del Piave”, “Va Pensiero”.
L’amministrazione comu-
nale guidata dal sindaco
Gerardo Larocca ed il pre-
sidente del Consorzio del
Parco della Grancia, Nicola
Manfredelli, hanno da su-
bito accolto con grande
entusiasmo l’idea del co-
mandante della Legione
Carabinieri Basilicata, ge-
nerale Giancarlo Scafuri,
affinché il Parco, fiore al-
l’occhiello della Regione,
accogliesse l’esibizione
della Fanfara in concomi-
tanza dell’apertura della
stagione 2024. Un’esibi-
zione che occuperà la me-
desima area dove viene
messo in scena il cine-
spettacolo la Storia Bandita:
un anfiteatro con 2.700
posti a sedere.

La prima volta della Fanfara
in Basilicata: a luglio l’evento

nel Parco della Grancia
Accoglienza negata ai braccianti

“I sindaci si facciano sentire”

L’ex tabacchificio di Palazzo San Gervasio

PALAZZO SAN GER-
VASIO - “Per l’ennesi-
ma volta, dopo gli ultimi
10 anni passati in stati
di crisi emergenziali e
con ingentissime ri-
sorse pubbliche spese,
la stagione dei lavora-
tori stagionali 2024 del-
le campagne del Vul-
ture Alto Bradano si
annuncia drammatica.
Anzi, perfino peggiorata
rispetto agli anni pas-
sati”. Anche Savino Ita-
liano e Pino Di Gilio, il
primo coordinatore di
Europa Verde Palazzo
San Gervasio, il secon-
do coordinatore regio-
nale del partito com-
mentano con sdegno
la chiusura dell’ex ta-
bacchificio di Palazzo
San Gervasio. “Il centro
di accoglienza, seppur
in maniera inadeguata,
riusciva per due mesi
a dare una parvenza
di dignità ai lavoratori,
un adeguato supporto
agli imprenditori agri-
coli ed una adeguata
sicurezza sanitaria a
tutti, ma quest’anno
non aprirà. Tutto per
una mancanza di vi-
sione, di strategia e di
lavoro delle politiche
del lavoro, dell’agricol-
tura e dell’imprendi-
toria della Regione Ba-
silicata che in 10 lunghi
anni è rimasta inerme.
Le conseguenze di tali
fallimenti gestionali e
politici, sotto gli occhi
di tutti, saranno, ancora
una volta, per quante
rassicurazioni si pos-

sano esprimere, tutte
a scapito dei lavoratori
stagionali costretti ad
essere ghettizzati in
tutti gli alloggi di for-
tuna improvvisati. Degli
imprenditori agricoli
costretti a non avere
punti di riferimento
istituzionalizzati e rin-
correre il caporalato.
E drammaticamente
gli aspetti sanitari che
nessuno può garantire
rispetto alla struttura
fin qui utilizzata dell’ex
Tabacchificio di Palazzo
San Gervasio”. Europa
Verde Palazzo San Ger-
vasio, unitamente ai
rappresentati regionali
di Europa Verde Basi-
licata, chiede che ven-
gano rispettate, in ma-
niera decisa e celere,
“le condizioni umani,
sociali, economiche e
sanitarie di quanto pre-
visto da tanti anni”.
“Con ingenti risorse
previste per la soluzione
della problematica sta-
gionale e mai compiu-
tamente messe in pra-
tica. E’ inaudita come
un emergenza decen-
nale non abbia trovato
soluzioni. Così come
chiediamo ai sindaci
dei comuni interessati
di fare sentire la propria
voce e la propria pro-
testa per una soluzione
veloce, adeguata e strut-
turale. Come esatta-
mente meritano i lavo-
ratori, gli imprenditori
agricoli e le cittadinan-
ze interessate da questa
vicenda da tempo”.

La fanfara a cavallo dei carabinieri in
concerto

Ruoti ricorda il sacerdote delle periferie
Inaugurato a Serra di Pepe largo “Stolfi”
RUOTI - Venerdì sera,
presso la Vicaria Sant’An-
tonio di Padova a Serra di
Pepe, frazione di Ruoti, si
è tenuta l’emozionante
inaugurazione del largo,
di recentissima riqualifi-
cazione urbana, dedicato
al compianto sacerdote
aviglianese don Peppino
Stolfi, noto come “il sa-
cerdote delle periferie”.
Alla sentita cerimonia,
hanno partecipato, oltre
alla comunità locale e la
famiglia del parroco, il
sindaco di Ruoti Franco
Gentilesca, e parte del-
l’amministrazione, il sin-
daco di Avigliano, paese
Natale di don Peppino,
Giuseppe Mecca e il sin-
daco di Bella Leonardo
Sabato. Erano presenti
anche il senatore Gianni
Rosa, l’ex assessore re-

gionale alle Infrastrutture
Donatella Merra ed il neo
consigliere regionale An-
tonio Bochicchio. Dopo
la Messa celebrata dal
parroco Don Nicola, in
collaborazione con Don
Mimmo, in occasione della
festività che la comunità
di Serra di Pepe celebra il
21 e 22 giugno, è stato
inaugurato il Largo anti-

stante la chiesa con l’ap-
posizione di un’epigrafe
in bronzo e resina, forte-
mente voluta dalla comu-
nità, progettata dall’inge-
gner Carmen Rinaldi e
realizzata con il contributo
della famiglia Valanzano
e dei comitati festa nonché
dall’impegno dell’asses-
sore Vincenzo Colangelo
che ha supervisionato.
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Rappresentanti dell’agenzia in visita nel piccolo centro del Vulture

Bando borghi, per Invitalia
Rapone è un modello

Il sindaco di Rapone, Felicetta Lorenzo, al
microfono della Nuova Tv

RAPONE - Risorse per
rivitalizzare il borgo e
sostenere progetti che
possano produrre ef-
fetti positivi sulla co-
munità, sia dal punto
di vista economico sia
dal punto di vista so-
ciale. Prosegue da dove
si era momentanea-
mente fermata l’azione
amministrativa di Fe-
licetta Lorenzo a Ra-
pone. La comunità le
ha confer-
mato pie-
na fiducia,
sceglien-
dola nuo-
vamente
come sin-
daco alle
scorse
Ammini-
strative
dell’8 e del
9 giugno.
Una vitto-
ria che le
permette
di lavorare
al quarto
mandato
di fila. E in questi gior-
ni Rapone ha anche
accolto rappresentanti
del ministero della Cul-
tura e di Invitalia, per
via della scommessa
vinta sul bando borghi.
Hanno scelto alcune
località in tutta Italia
e in Basilicata hanno
deciso di concentrare
le proprie attenzioni
su Rapone. Un’occa-
sione per visionare lo
stato di attuazione dei
progetti, per visitare
il paese - e in particolar
modo il museo multi-
mediale -. “Sono rima-
sti molto colpiti e felici.
I nostri piccoli borghi
- dichiara il sindaco -
sono una miniera di
emozioni”. Felicetta
Lorenzo ha anche com-
mentato il successo
conseguito in occasio-
ne dell’ultima compe-
tizione elettorale. “Il

segreto è amare la pro-
pria comunità. E quin-
di lavorare dedicandoci
anima e corpo con to-
tale passione, avendo
anche una visione, per-
ché lavoriamo affinché
questa comunità possa
traguardare un futuro
possibile. Sono davve-
ro molto grata ai miei
concittadini”. Conti-
nuità e rinnovamento
sono le leve dell’attività

ammini-
strativa.
“Abbiamo
seminato
tanto - ha
affermato
-, però i
frutti si ve-
dranno e
si inizie-
ranno a
raccoglie-
re nei
prossimi
tre anni.
Desidera-
vamo per
questo
paese che

le luci si riaccendes-
sero tutte e credo che
i presupposti ci siano.
In questi quindici anni
non ci siamo persi un
finanziamento. Abbia-
mo ristrutturato il pae-
se totalmente, ha cam-
biato completamente
volto. Abbiamo fatto
un’operazione di ca-
rattere culturale che
ha permesso di accen-
dere i riflettori su Ra-
pone e abbiamo capi-
talizzato questo lavoro
partecipando ad un
bando del ministero
della Cultura, coinvol-
gendo anche i privati.
Come Rapone paese
delle fiabe daremo la
possibilità - conclude
Felicetta Lorenzo - di
aprire tante attività e
attuare una rigenera-
zione di carattere so-
ciale, culturale ed an-
che economica”.

Soddisfazione è
stata espressa da

Felicetta Lorenzo,
eletta sindaco 

per la quarta volta
consecutiva
“Abbiamo

seminato tanto, i
frutti si inizieranno
a raccogliere nei

prossimi tre anni”

SENISE - L’emblema del
Rotary, una ruota dentata,
è un simbolo ricco di si-
gnificato. La ruota simbo-
leggia il movimento e l’azio-
ne. Come un ingranaggio
che si muove, il Rotary è
un’organizza-
zione dinami-
ca che si im-
pegna attiva-
mente a mi-
gliorare la vita
delle persone
e delle comu-
nità. La ruota
rappresenta la
capacità uma-
na di trasfor-
mare idee e
progetti in azio-
ni concrete. È
un richiamo a
tradurre gli
ideali rotaria-
ni in risultati
tangibili. La
forma circola-
re della ruota
allude ai cicli
della vita e alla
continuità.
Nel Rotary, i
presidenti si
alternano an-
nualmente,
ma l’impegno
e la missione
dell’organiz-
zazione ri-
mangono costanti. Nella
magnifica cornice della
diga di Monte Cotugno
presso la masseria “Casata
del Lago”, il simbolo si è
incarnato in uno dei mo-
menti più significativi nella
vita di un Rotary Club: il
passaggio delle consegne
tra il presidente Francesco
Adduci e la neo presidente
Vittoria Franchino. Il pre-
sidente uscente ha preso
la parola per ricordare i

ci impegniamo a promuo-
vere l’equità in tutti gli
aspetti del Rotary, com-
prese le nostre partnership
comunitarie, in modo che
ogni persona abbia il ne-
cessario accesso a risorse,
opportunità, reti e sostegno
per prosperare.

Crediamo che tutte le
persone abbiano qualità
visibili e invisibili che le
rendono intrinsecamente
uniche, e ci sforziamo di
creare una cultura inclusiva
dove ogni persona sa di
essere apprezzata e di ap-
partenere. In linea con il
nostro valore di integrità,
ci impegniamo a essere
onesti e trasparenti su
dove siamo nel nostro per-
corso Dei come organiz-
zazione, e a continuare a
imparare e fare meglio”.
Ha poi precisato che per il
prossimo anno sociale,
sulla scorta del tema pre-
sidenziale 2024/2025 “La
magia del Rotary”, il lavoro
del sodalizio sarà tutto in-
centrato sulle sette aree
di intervento del Rotary
International. I membri
del direttivo per l’anno so-
ciale 2024/2025 sono: Fran-
cesco Adduci (Past Presi-
dent), Francesco Fucci (Vi-
ce Presidente), Lucia Uccelli
(Prefetto), Domenico Totaro
(Segretario), Carlo Passa-
tordi (Tesoriere), Silvana
Petruccelli e Giuseppe
Caggiano (Consiglieri),
Maddalena Chiorazzo (Pre-
sidente R.F.), Francesco
Calderano (Presidente
Commissione Effettivo),
Italo Grillo (Presidente
Commissione Immagine
Pubblica) e Pasquale Pe-
trocelli (Presidente Com-
missione Progetti e Servi-
ce).

Franchino succede ad Adduci

Passaggio di consegne 
alla guida del Rotary club

di Senise: al via il nuovo ciclo

principali momenti del
proprio anno di presidenza
ed ha poi consegnato il
collare al nuovo presidente
coronando un momento
che vuole rappresentare
idealmente la continuità
e l’impegno per il futuro
del Club. Vittoria ha ribadito
innanzitutto che è fonda-
mentale per il Rotary Club
Senise-Sinnia accogliere
la diversità, l’equità e l’in-
clusione (Dei) e che ciò

dovrebbe far parte di tutto
ciò che facciamo al Rotary:
“Al Rotary, siamo consa-
pevoli che coltivare una
cultura diversa, equa e in-
clusiva è essenziale per
realizzare la nostra visione
di un mondo in cui le per-
sone si uniscono e agiscono
per creare cambiamenti
duraturi e fare meglio. Ap-
prezziamo la diversità e
celebriamo i contributi di
persone di ogni back-
ground di età, etnia, razza,
colore, disabilità, stile di
apprendimento, religione,
fede, stato socioeconomico,
cultura, stato civile, lingue
conosciute, sesso, orien-
tamento sessuale e identità
di genere, come anche dif-
ferenze di idee, opinioni,
valori e credo. Ricono-
scendo che gli individui
appartenenti a determinati
gruppi hanno storicamente
sperimentato barriere al-
l’affiliazione, alla parteci-
pazione e alla leadership,

Giornata mondiale del rifugiato, a Lavello e Rionero
tornei di calcio per promuovere il valore dell’inclusione
LAVELLO - Un weekend all’insegna dell’inclu-
sione quello appena trascorso a Lavello e
Rionero in Vulture grazie alle iniziative di Arci
Basilicata. Ogni 20 giugno si celebra, infatti, la
giornata mondiale del rifugiato, voluta dall’as-
semblea generale delle Nazioni Unite per sen-
sibilizzare sulla condizione di milioni di rifugiati
e richiedenti asilo. Tornei di calcio si sono
disputati nelle due cittadine del Vulture. Anche
l’amministrazione comunale guidata da Mario
Di Nitto ha inteso condividere un momento di
approfondimento sul dovere dell’accoglienza,
finalizzato a ottenere processi inclusivi reali
anche attraverso una legislazione più efficace.

Un’intera giornata programmata per praticare
sport, partecipare a dibattiti, concerti, mostre
e degustare buon cibo grazie al contributo im-
portante esercitato da Arci Basilicata. “Lo ab-
biamo fatto - ha dichiarato il sindaco di Rionero
- per dichiarare pubblicamente da che parte
stiamo; per dare voce, attraverso il coinvolgi-
mento, a coloro che, nonostante popolino le
strade che abitiamo, non hanno ancora abba-
stanza spazio per strappare definitivamente il
velo della diffidenza e della discriminazione.
La nostra città è di tutti e la nostra comunità è,
da sempre, riconosciuta come una delle più
inclusive e accoglienti”.

La manifestazione di Lavello
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MATERA - “Quando sei sin-
daco ci sono giornate in cui
ti assale una sensazione di
impotenza alla quale è forte
la tentazione di cedere. Per
fortuna però il senso di re-
sponsabilità prevale, perché
alcune battaglie sono troppo
importanti per non essere
affrontate. Sto parlando del-
l’incendio gravissimo avve-
nuto nei pressi dei nostri
due boschi a Picciano e al
Colle Timmari, che per la
nostra comu-
nità rappre-
sentano due
polmoni fon-
damentali di
verde e di os-
sigeno”. Il
sindaco di
Matera, Do-
menico Ben-
nardi ha affi-
dato ad un
lungo post
sul suo pro-
filo social il
proprio com-
mento su quanto avvenuto
qualche ora prima. “Si do-
vranno accertare eventuali
responsabilità-ha continuato
Bennardi- ma se doloso è
un atto di una gravità estrema
oltre che di un vandalismo
e di una inciviltà disumana,
perché sono aree abitate
da chi ancora coraggiosa-
mente vive luoghi certa-
mente non facili, persone
che ieri hanno rischiato la
propria incolumità. Mi han-
no scritto ieri cittadini al-
larmati e naturalmente pre-
occupati anche per il futuro.
Appena ho saputo di quanto
stava accadendo mi sono
attivato subito constatando
lo stato degli interventi e
contattando il Presidente
della Provincia di Matera e
chiedendo un tavolo tecnico
tra Comune, Provincia, Con-
sorzio di bonifica, Forestale,
Protezione Civile e natural-
mente la Regione perché la
normativa italiana sugli in-
cendi boschivi affida alle
Regioni la competenza in
materia di previsione, pre-
venzione e lotta attiva agli
incendi boschivi. Il Presi-
dente Piero Marrese-ha con-
tinuato Bennardi- mi ha
confermato subito la sua
disponibilità. Ma in ogni
caso è urgente e necessario

comunque il confronto e
fare il punto sulle compe-
tenze, sui ruoli dei vari enti
preposti e sull’impegno an-
che finanziario di ciascuna

istituzione per tutelare un
territorio bellissimo e so-
prattutto i suoi abitanti.
Solo il gioco di squadra
può permettere la cura bo-

schiva preventiva di queste
aree, per evitare che incendi
come quello di ieri possano
tradursi in tragedie” ha con-
cluso Bennardi.

Incendio Picciano e Colle Timmari,
il sindaco Bennardi: “Accerteremo
se si è trattato di un atto doloso”

Allevatori sul piede di guerra: “Il comparto 
podolico è in ginocchio, impossibile chiedere 

il miglioramento genetico a nostre spese”

Un allevamento di razza podolica

MATERA - “Vogliamo
porre l’attenzione su
alcune problematiche
emerse durante una
riunione degli alleva-
tori di razza Podolica
della Basilicata tenu-
tasi lo scorso 21 giugno
presso il Museo dei
Culti Arborei di Ac-
cettura”. Si alza forte
il coro dell’associazio-
ne degli Allevatori di
Razza Podolica Basi-
licata per bocca del
presidente Giuliano
Marino. “Il comparto
zootecnico lucano, in
particolare l’alleva-
mento del bovino po-
dolico, sta vivendo un
periodo di grave crisi
economica e gestio-
nale dettata dalla grave
siccità che ci sta af-
fliggendo da mesi con
conseguente rincaro
dei foraggi, mangimi
e approvvigionamento
di acqua-sottolinea Ma-
rino-. Tutto ciò com-
porta lo scarso ricavo
dettato dalla vendita
dei vitelli di tale razza
in purezza ed in più,
purtroppo, da alcuni
giorni, siamo venuti a
conoscenza della mo-
difica del disciplinare
riguardante l’iscrizione
delle vitelle di razza
Podolica al libro ge-
nealogico che com-
porterebbe un’ulteriore
spesa pari a 30 euro
pro/capite a carico de-
gli allevatori, i quali
come predetto vertono
in una grave crisi eco-
nomica e purtroppo

non potranno far fronte
ad ulteriori spese. Tale
modifica sarà retroat-
tiva (le leggi non lo
sono), pertanto non
capiamo come mai pur
essendo nel 2024 si
debba iniziare a pagare
per vitelle nate nel
2023-continua Marino-
. L’allevamento podo-
lico è molto particolare
e per pianificare la ge-
stione dei tori allo
stato brado ci sarà bi-
sogno di un’organiz-
zazione molto com-
plessa e quindi si chie-
de di posticipare il
test a partire dalle vi-
telle che nasceranno
dai mesi autunnali del
2025 poiché attual-
mente molte vacche
sono già ingravidate.
La richiesta di noi al-
levatori è che le isti-
tuzioni competenti
(Anabic, Ministro
dell’Agricoltura, diret-
tamente a livello re-
gionale con il Diparti-
mento Agricoltura e
Foreste) possano in-
tervenire per cercare
di trovare un fondo
che possa coprire le
spese per tale inter-
vento di miglioramen-
to genetico richieste
oggi direttamente agli
allevatori” conclude il
presidente Giuliano
Marino, affinché si
possa trovare in ma-
niera deifinitiva una
soluzione che possa
non complicare ulte-
riormente la vita agli
allevatori.

“Un evento
gravissimo che
ha colpito uno

dei polmoni verdi
di Matera, ora un
tavolo tecnico per
mettere in campo

tutte le misure 
di prevenzione”

Nelle foto, i boschi di Picciano e Colle
Timmari distrutti dall’incendio di
qualche giorno fa

Matera dice sì alla cittadinanza onoraria
al giornalista australiano Julian Assange
MATERA - Julian Assan-
ge cittadino onorario di
Matera. Il procedimento,
partito nei mesi scorsi
dopo che la Piazza di
Schierarsi di Matera lan-
ciò l’invito a sostenere
Assange, invito subito
raccolto con una propria
iniziativa ufficiale da
parte della consigliera
comunale Milena Tosti
sottoscritta immediata-
mente da altri consiglieri
comunali. Si è concluso
l’iter previsto dalle nor-
mative comunali, dopo
una attenta ed approfon-
dita analisi in Commis-
sione Cultura. La citta-
dinanza onoraria a Julian
Assange rappresenta il
riconoscimento ufficiale,
da parte del Consiglio
Comunale di Matera Città
della Pace e già Capitale

Europea della Cultura,
dell’importanza della li-
bertà di stampa e del di-
ritto dei cittadini di essere
informati. A presentare
il provvedimento in con-
siglio comunale è stato
il presidente della Com-
missione Cultura, Nicola

Stifano. Julian Assange
è un giornalista ed editore
australiano, programma-
tore ed attivista per la
trasparenza sin dal 2006,
anno di fondazione di
Wikileaks. Questa orga-
nizzazione ha sfruttato
le risorse della rete, ha
utilizzato per prima la
crittografia per proteg-
gere chi, come i whister-
blowers, forniva impor-
tanti informazioni, vio-
lando anche il segreto
di stato quando questo
veniva usato per nascon-
dere crimini e garantire
impunità ai potenti. La
sua storia, con il tentativo
di infliggergli una pe-
santissima condanna da
parte degli USA, rischia
di diventare un monito
per il giornalismo di in-
chiesta internazionale.
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Premio Rossetti all’iraniana 
Shamim Minoo: con i lucani
legame di musica e pace

CORLETO - Premio Ros-
setti 2024 a Shamim Mi-
noo. La premiazione si
è svolta venerdì scorso
a Corleto Perticara nella
quarta serata della ras-
segna dedicata a Rossetti
e Montano. Nata e cre-
sciuta nell’Iran, Shamim
Minoo, è proprio nella
sua terra che ha cono-
sciuto la musica alla
sola età di 8 anni, ed in
particolar modo l’arpa,
su cui poi si è laureata
al conservatorio di Pa-
rigi. Strumento identi-
tario della Basilicata.
Ed è proprio in questa
terra che Shamim Minoo
riceve il premio dopo
essersi aggiudicata il
primo posto nell’Inter-
national harp contest
in Italy “Suoni d’arpa”.
Ecco la motivazione a
cura della commissione
del premio che vede co-
me Presidente Antony
Gallo, come Direttore
artistico Sara Simari e
come Responsabile di
segreteria Loredana Ca-
valcante: “La commis-
sione del Premio ha vo-
luto vedere in te un si-
gnum che simbolica-
mente lega due popoli
proprio nel segno della
musica e nel segno della
pace. La pace che ci in-
vita s superare ogni bar-

riera sociale e religiosa,
contro ogni pregiudizio
ideologico”.

“Tra un decennio spe-
ro di tornare in Iran ad
insegnare a suonare l’ar-
pa, e a farlo con il cuore.
Li in quel paese in cui
le donne sono anche li-
bere, ma non come in
Europa”, ha commen-
tato così la vincitrice
del Premio Rossetti che
in onore della Festa
della Musica si è esibita
nella sua lingua. Per
l’occasione della ceri-
monia di consegna del
premio, tra i presenti
anche il Prefetto di Po-
tenza, le autorità militari,
religiosi e regionali.
Inoltre sono stati con-
feriti dei riconoscimenti:
all’arpista Giuliana De
Donno, la menzione di
merito; a Francesca Pa-
ce, giovane studentessa
lucana, le è stato confe-
rito dalla consigliera di
parità, Ivana Pipponzi,
il premio musicale di
parità; ad Emanuela De-
gli Esposti, Presidente
dell’associazione italiana
dell’arpa, una menzione
speciale; agli Accipiter,
gruppo etno folk della
Basilicata, il premio mu-
sicale Unpli Basilicata
conferito da Vito Sabia,
il Presidente dell’Unpli

Riconoscimenti anche 
ad Alliegro e Scaldaferri

CORLETO - Grande no-
vità per la terza edizione
del Premio Rossetti Mon-
tano che vede Corleto
in questi giorni piazza
protagonista di questa
importante rassegna in-
ternazionale. Per la pri-
ma volta è stato conferito
un duplice riconosci-
mento del Premio Mon-
tano. Nicola Scaldaferri,
ricercatore di tradizioni
musicali italiane in par-
ticolar modo lucane e
Enzo Vinicio Alliegro,
distintosi nelle univer-
sità mondiali, scrittore
di oltre 100 opere e vin-
citore del premio Carlo
Levi 2024, sono stati gli
artisti in prima linea
che hanno ricevuto il
Premio. I due premiati
sono stati riconosciuti
dopo aver preso parte

di un convengo in piazza
dal titolo “Friemer l’arpa
ho sentito per via. Re-
cupero e rivivificazione
della tradizione musi-
cale lucana: ricerca e
buone pratiche”, in cui
insieme ad altri esperti
del settore hanno espres-
so il grande valore teo-
rico e pratico dell’arpa
come mezzo di espres-
sione che lega diverse
generazioni. In occasio-
ne della cerimonia Pre-
mio Montano, si è esibito
il pianista Antonio Di
Palma, i fratelli Sangi-
neto, Piero Gallina ed
infine il quintetto “Lucia
Paradiso & friends”.
Conferito il Premio alla
carriera al violinista
Giuseppe Gibboni, che
ha portato in Italia il
Premio Paganini dopo

24 anni, e ad Elèna Val-
lebona, prima arpa del
teatro San Carlo di Na-
poli. Rientrano invece
del Premio eccellenze
lucane: Simone Spadino
Pippa, violinista lucano,
e Lucia Paradiso, pia-
nista lucana. Giampaolo
D’Andrea ha ricevuto
la menzione di merito

e Rocco D’Amato la
menzione speciale: in
merito all’impegno po-
litico di Pietro Paolo
Montano. Premio Mu-
sicale di Parità conferito
da Ivana Pipponzi, con-
sigliera di pari oppor-
tunità, alla violoncellista
lucana, Giovanna
D’Amato.

MELFI - In occasione del
centenario della morte di
Giacomo Puccini, uno dei
più grandi compositori
d’opera della storia, l’asso-
ciazione “Aps-Ets Centro
di Divulgazione Musicale
Prof. Ruggero Rizzitelli” è
orgogliosa di annunciare
una serie di eventi straor-
dinari per celebrare il Mae-
stro. Dal 27 al 30 giugno, le
città di Melfi, Potenza e
Matera saranno il palco-
scenico di concerti e rap-
presentazioni liriche, of-
frendo al pubblico un’im-
mersione totale nella musica
e nell’arte di Puccini. Questi
eventi commemorativi sono
un’occasione unica per ono-
rare il genio del compositore
e rivivere le emozioni delle
sue opere immortali. Il
primo evento è in program-
ma giovedì a Melfi alle ore
21 sul sagrato del Duomo,
poi venerdì a Potenza sempre

alle ore 21 all’interno del
teatro Due Torri ed infine
domenica a Matera alle ore
21 sulla terrazza di Palazzo
Lanfranchi. L’associazione

Aps-Ets Centro di Divulga-
zione Musicale Prof. Rug-
gero Rizzitelli, promuove
la partecipazione a questi
importanti appuntamenti

culturali mettendo in risalto
la produzione scenica del-
l’opera lirica “Madama But-
terfly” come momento cul-
minante delle celebrazioni,

con la partecipazione di
importanti artisti interna-
zionali.  Madama Butterfly
è una produzione che vede
protagonisti:  il Coro Opera
Festival (Maestro del Coro
Pino Maiorano), l’Orchestra
Filarmonica Experia con il
Maestro Concertatore e Di-
rettore d’Orchestra  Gaetano
Rizzitelli Bochicchio, regia
di Giuseppe Maiorano. Gran-
di interpreti nel cast: nel
ruolo di Madama Butterfly
Gianna Queni, soprano di
rara finezza, mentre Joan
Lainez, apprezzatissimo per
le sue precise ed intense
esecuzioni, vestirà i panni
del Luogotenente Pinkerton.

La fedele Suzuki è inter-
pretata da Mariangela Zito;
mentre il ruolo del console
Sharpless vede impegnato
il baritono Antonio Straga-
pede. Completano il cast:
Goro - Giovanni De Bari;
Zio Bonzo - Carlo Giuseppe
Monaco; Yamadori - Jacopo
Maria Dipasquale; Kate -
Stefania Capozzo, Yakusidè
- Vito Telesca, Il Commissario
- Nicola Cosimo Napoli,
l’Uff. del Registro - Michele
Bisceglie, la Madre - Ana-
stasia Abryurtina, la Zia -
Anna Milella, la Cugina -
Annamaria Ressa, Dolore -
Giuseppe Laviola. Maestro
collaboratore  Angelo Pal-
misano, maestro del coro
Pino Maiorano, scenografia
Damiano Pastoressa, service
audio e luci Renato Laghezza
e Olindo Linguerri, costumi
- Maria Rosaria Catalano,
trucco e parrucco  Giuseppe
Ligrani

L’omaggio a
Puccini, nel
centenario
della morte,
porta
Madama
Butterfly in
Basilicata

Tre rappresentazioni liriche nel centenario della morte del grande compositore

Omaggio a Puccini 100 anni dopo 
Melfi, Potenza e Matera palcoscenico di “Madama Butterfly”

Il confermimento del Premio a Shamim Minoo

Basilicata.
Momento importante

ha visto il riconosci-
mento alla memoria per
Giovanbattista Cutolo,
conferito alla mamma
Daniela Di Maggio.

La cerimonia si è con-

clusa con l’esibizione
della Nuova Orchestra
“Alessandro Scarlatti”
diretta dal Maestro Gae-
tano Russo, in cui ha
preso parte anche la
vincitrice del Premio
Rossetti.
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La base di partenza di De Giorgio sarà il 4-3-3. Occhi puntati su due esterni e due punte

Potenza, si guarda all’attacco
Il diesse De Vito riflette sul reparto offensivo. Asencio resta un punto interrogativo

ALTAMURA

Sirene dalla Serie D per l’ex rossoblù
Gaetano Logoluso. Il centrocampista ha
addosso gli occhi di Reggina e Pistoiese.

AVELLINO

L’Avellino incontrerà domani l’entourage
di Galo Capomaggio per discutere sul futuro
del centrocampista del Cerignola. Si parlerà
anche del rinnovo di Cosimo Patierno e del
probabile arrivo del portiere Antony Iannarilli,
in uscita dalla Ternana. 

BENEVENTO

Il Benevento cambierà diverse pedine, soprattutto a centrocampo dove c’è
abbondanza. Tra i principali indiziati a lasciare
i colori giallorossi ci sarebbero Karic e Agazzi.

CAMPOBASSO

Il Campobasso si muove sul mercato e pare
aver messo nel mirino Alessandro Pellitteri,
centrocampista classe 2004, dell’Alessandria
nell’ultima stagione. La trattativa è ben avviata
e potrebbe concretizzarsi a breve.

MONOPOLI

Mattia Novella attira pretendenti in C. A
breve il terzino, che ha giocato in prestito per due anni al Picerno, sarà
svincolato dalla Lazio. Sul classe 2001 oltre al Picerno, che vorrebbe riaverlo
a disposizione, ci sono anche il Potenza ed il Monopoli.

di SALVATORE COLUCCI

POTENZA - Uno dei tanti
interrogativi che si sono
posti i tifosi rossoblù negli
ultimi mesi erano legati
all’attaccante spagnolo
Raul Asencio. Un giocatore
che in maglia rossoblù
ha inciso poco e con cui
forse non è mai
scoccata la scin-
tilla. Il Potenza
nel suo parco at-
taccanti ha anco-
ra a disposizione
la punta ex Citta-
della. Lo score
della passata sta-
gione è stato de-
cisamente al di
sotto delle aspet-
tative per un gio-
catore arrivato per
fare faville o quan-
tomeno regalare
qualche gol in
più. Una sola mar-
catura, nel primo
turno di Coppa
Italia Serie C perso ai
rigori contro la Juve Stabia
mentre in campionato un
solo assist in 24 partite
disputate. Poi niente più,
se consideriamo anche
una serie di problematiche
fisiche che ne hanno ridi-
mensionato la forma atle-
tica ed un finale di stagione
anonimo. Per il diesse De
Vito, tra le tante trattative
ed incontri tra vecchi e
nuovi giocatori, c’è da
programmare anche un
faccia a faccia con Asencio
ed il suo agente. Fù lo
stesso De Vito nella sta-
gione 2017/18 a portare
Asencio all’Avellino, anno
in cui in Serie B andò a
segno 7 volte. Al di là
della questione Asencio,
De Vito, sta valutando sia
lo stato della rosa e l’adat-
tabilità dei giocatori at-
tualmente in rosa al 4-3-3
che vuole proporre il pros-
simo anno De Giorgio ma
si sta guardando anche
attorno per cercare pos-
sibili innesti. Nelle ultime
ore sono emersi diversi
profili di attaccanti che
potrebbero fare al caso
del Potenza. Sugli esterni
ci sono Camillo Tavernelli
della Casertana e Marco
Rosafio della Spal ma che
ha giocato la seconda
metà di stagione al Mes-
sina. Tavernelli, classe
1999, può giocare su tutto
il fronte offensivo e lo ha
dimostrato in maglia ros-
soblù mettendo a segno
6 gol insieme a 3 assist in
36 partite di campionato.
Rosafio invece, classe
1994, gioca sull’out di de-
stra e può rendersi parti-

Avellino, domani incontro per Capomaggio
Benevento, c’è abbondanza a centrocampo

Giocatori in scadenza

Giocatore Ruolo Situazione
ALASTRA Portiere fine contratto

HRISTOV Difensore fine prestito + opzione

MADDALONI Difensore fine contratto

HADZSIOSMANOVIC Esterno fine contratto

MARCHISANO Esterno fine prestito

PACE Esterno fine contratto

SPALTRO Esterno fine prestito

STEFFE’ Centrocampista fine contratto

CANDELLORI Centrocampista fine contratto

CASTORANI Centrocampista fine contratto

MAISTO Centrocampista fine prestito

VOLPE Trequartista fine contratto

Calciatori sotto contratto

Giocatore Ruolo Scadenza
CUCCHIETTI Portiere 2025

GASPARINI Portiere rientro prestito 2025

ARMINI Difensore 2025

SBRAGA Difensore 2025

VERRENGIA Difensore 2026

BURGIO Esterno 2025

PREZIOSO Centrocampista rientro prestito 2025

SAPORITI Centrocampista 2025

SCHIATTARELLA Centrocampista 2025

ASENCIO Attaccante 2025

CATURANO Attaccante 2025

DI GRAZIA Attaccante 2025

MAZZEO Attaccante 2025

ROSSETTI Attaccante 2025

colarmente pericoloso no-
nostante lo scorso anno
con i peloritani sia andato
a segno solo in due occa-
sioni ma ha contribuito
anche con 4 assist tra cui
quello fornito contro il
Potenza per il gol di Em-
mausso. Occhi puntati
anche per il ruolo di cen-
travanti. Anche in questo
caso sono due i nomi che

potrebbero interessare al
Potenza: Fabrizi e Rossi.
Luca Fabrizi è reduce dal
decimo posto con il Latina
con cui in 29 partite è an-
dato a segno con 8 gol e
un assist. Il giocatore,
dopo due anni in bianco-
nero, potrebbe anche de-
cidere di cambiare aria.
Alessandro Rossi invece
è reduce dalla retroces-

sione con il Monterosi
con cui si è unito a febbraio
nel mercato invernale da
svincolato mettendo a se-
gno una sola rete (e due
assit, ndr) in 13 appari-
zioni. La punta romana,
scuola Lazio, ha giocato
in terza serie anche con
Viterbese e Monopoli pri-
ma dell’approdo in bian-
corosso.

In alto Tavernelli della Casertana (a sinistra) e Rosafio con la maglia della Spal (a destra)
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Per il laterale si tratterebbe di un ritorno, il centrocampista è stato già alle dipendenze del neo tecnico Tomei 

Picerno, è già derby di mercato
Novella e De Risio sono obiettivi concreti dei rossoblù, ma entrambi piacciono anche al Potenza

di DONATO VALVANO

PICERNO - Derby di mer-
cato all’orizzonte. Radio-
mercato nelle scorse ore
ha “gracchiato” alcune
indiscrezioni secondo
cui al Picerno ed al Po-
tenza interesserebbero
gli stessi calciatori, o al-
meno un paio. Uno di
questi sarebbe Mattia
Novella che nel corso
delle ultime due stagioni
ha vestito proprio la ma-
glia del Picerno in pre-
stito dalla Lazio. Il laterale
difensivo sta rescindendo
il proprio contratto dalla
società biancoceleste per
diventare “proprietario”
del proprio cartellino e
decidere la destinazione
a lui più gradita. Il diret-
tore generale del Picerno,
Vincenzo Greco avrebbe
presentato un’offerta, la
stessa cosa avrebbe fatto
De Vito del Potenza con
il difensore salernitano
che si sarebbe preso del
tempo per valutare en-
trambe le offerte. Al mo-
mento sembra difficile
sbilanciarsi in percen-
tuali. Ma il derby di mer-
cato tra Potenza e Picerno
non sarebbe solo per No-
vella, anche Carlo De
Risio sarebbe finito nel
mirino delle due società
lucane. Il centrocampista
abruzzese piace molto
al tecnico Francesco To-
mei che lo ha avuto nella
passata stagione a Mo-
nopoli e con cui ha an-
cora un anno di contratto.
Sarebbe stato proprio
l’allenatore rossoblù ad
indicare in De Risio una
delle pedine fondamen-
tali attorno alle quali
provare a costruire il Pi-
cerno del futuro. Il suo
senso tattico, la grande
propensione al recupero
del pallone e l’equilibrio
che dà alle squadre dove
ha militato lo rendono
elemento preziosissimo
per qualsiasi allenatore.
Impiegato accanto ad un
play, fungerebbe da “ago
della bilancia” della me-
diana, in un centrocampo
a tre potrebbe anche
agire come mezz’ala di
inserimento anche se
senza particolare feeling
con il gol, appena 8 in
313 gare tra Serie C e Se-
rie B condite tuttavia da
10 assist totali. Ritrovare
mister Tomei potrebbe
anche essere un dettaglio
non di poco conto nella
scelta finale del centro-
campista vastese.

Nella foto, il centrocampista Carlo De Risio
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Oggi a Potenza al Polo Bibliotecario alle 15,30

Un convegno su psicologia 
e violenza di genere nello sport
POTENZA - È in pro-
gramma oggi pome-
riggio alle 15,30 al Polo
Bibliotecario di Poten-
za, un convegno dal
titolo “Sport, psicologia
e contrasto alla vio-
lenza di genere”, or-
ganizzato dal Coni Ba-
silicata con il supporto
della Scuola Regionale
dello sport.

Quattro gli interventi
che tratteranno l’ar-
gomento da punti di
vista diversi: “Lo sport
come strumento di in-
clusione e pari oppor-
tunità a cura” di Mar-
gherita Perretti, Pre-
sidente Crpo, “La psi-
cologia nelle società
sportive” con l’inter-
vento di Marina Peco-
riello, psicologa dello
sport, “Disturbi del-
l’alimentazione e della
nutrizione nello sport”
a cura di Silvia Peco-
riello, biologo nutri-
zionista, “I valori dello
sport per sentirsi “più
Sicura” di Serena La-
mastra, direttrice del-
l’Accademia Arti Mar-
ziali e Sport da Com-
battimento e vicepre-
sidente Federkombat
Basilicata. Il convegno
si aprirà con il saluto
del presidente Coni
Basilicata, Leopoldo
Desiderio, e quello del

La locandina dell’evento

Santarcangiolese, la rosa 
inizia a prendere forma

Il neo acquisto dei giallorossi, il centrocampista Cerda

SANT’ARCANGELO –
Prende sempre più fi-
sionomia la rosa della
Santarcangiolese che
nella prossima stagione
affronterà il secondo
campionato di Eccel-
lenza della propria sto-
ria dopo aver centrato
la salvezza alla sua pri-
ma partecipazione e
aver portato a casa la
Coppa Italia “Gian
Franco Lupo”. La so-
cietà del presidente
Michele Arleo ha mes-
so a segno diversi colpi
di mercato in questi
giorni dopo aver per-
fezionato la prosecu-
zione del rapporto con
mister Daniele De Mar-
co che a sua volta era
subentrato in corsa al
tecnico potentino, Al-
berigo Volini. L’ultimo
in ordine di tempo è
stato quello del cen-
trocampista argentino
classe 2000, Alejo Cerdà
che nella passata sta-
gione ha militato nella
Promozione calabrese
con la maglia del Tre-
bisacce arrivando quin-
to in campionato e rag-
giungendo le semifinali
di Coppa Italia di cate-
goria. Prima ancora
Cerdà aveva vestito la
casacca del Juvenilia
Roseto. Prima ancora
il direttore sportivo dei
giallorossi aveva chiuso
gli accordi con il por-
tiere, classe 2005, Ro-
berto Palma di pro-
prietà del Benevento
e che nella scorsa sta-
gione è stato in Serie
D al Manfredonia e
con il centrocampista
classe 2008, Marco Fal-

cone prodotto del set-
tore giovanile e che
sarà aggregato alla pri-
ma squadra a partire
dal ritiro pre-campio-
nato. Altri colpi già
chiusi dal diesse Fio-
rillo sono quelle del
difensore centrale
Guiellermo Caballero
dal Sapri, l’attaccante
argentino Matteo Perez
alla sua prima espe-
rienza in Italia, la
mezz’ala Martin Ma-
cario che nella scorsa
stagione ha giocato
con il Baronissi, il cen-
trocampista Santiago
Curchi dal Las Palmas,
mentre sono stato ri-
confermati l’attaccante
Antonio Ciuffo e il cen-
trocampista Serafino
Simone. Vestiranno la
maglia giallorossa an-
che il difensore Phi-
lippe Lebel, i centro-
campisti Francesco Me-
dici e Ousmane Mbaye
tutti e tre provenienti
dal Rotonda. Confer-
mati poi il centrocam-
pista classe 2007, Luigi
Miccio, il terzino Mat-
teo Parabita classe
2005, l’esterno offensivo
del 2006 Tommaso Ni-
gro, e il centrocampista
(classe 2006) Fabio Bor-
neo. Sarà quindi una
rosa profondamente ri-
voluzionata rispetto
alla passata stagione
come aveva dichiarato
lo stesso tecnico Da-
niele De Marco qualche
giorno fa proprio sulle
colonne de La Nuova
del Sud dopo l’ufficia-
lizzazione della propria
conferma sulla pan-
china valdagrina.

padrone di casa, Luigi
Catalani, Direttore Bi-
blioteca Nazionale di
Potenza. Un appunta-
mento da seguire con
grande attenzione per-

ché sviluppa delle te-
matiche molto impor-
tanti e sempre molto
attuali, soprattutto nel-
l’ultimo periodo.
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Testa a testa con l’inglese Swan. L’azzurro migliora la sua posizione nella ranking list olimpica

Donato Telesca vola a Parigi
Il pesista di Pietragalla alza 216 kg e conquista l’argento alla World Cup di Tbilisi

Donato Telesca nel momento in cui alza i 216 kg, in alto con l’argento al collo

TBILISI - Donato Telesca
impegnato nella World
Cup di Tbilisi, in Georgia,
nella categoria fino a 72
kg, conquista la medaglia
d’argento e migliora ulte-
riormente la sua posizione
nella ranking list che già
lo vedeva ben piazzato in
ottica Parigi. Telesca è
protagonista di un testa a
testa emozionante con
l’inglese Mark Swan: dopo
la prima alzata nulla a
212, l’azzurro di Pietragalla
mette a segno la misura
per poi migliorarsi con
216, che gli vale il nuovo
record Europeo. Un pri-
mato momentaneo, pur-
troppo, perché l’avversario
inglese è pronto a soffiar-
glielo dopo pochi secondi
con 217 kg. L’oro è andato
dunque a Swan, ma i 216
conquistati da Telesca gli
permettono di superare
il cinese Hu Peng e di
raggiungere il terzo posto
nella ranking list a cinque
cerchi, subito dietro l’in-
glese e al malese Anak
Gustin Bonnie Bunyau
con 231 kg. “La prima

SScchheerrmmaa
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La fiorettista potentina è campionessa europea a squadre insieme a Errigo, Favaretto e Volpi

Un altro oro per Francesca Palumbo
BASILEA - La fiorettista
potentina Francesca
Palumbo ha conquista-
to la medaglia d’oro ai
campionati europei di
scherma di Basilea.

L’atleta lucana, nel
team azzurro insieme
con le compagne di
squadra Arianna Errigo,
Martina Favaretto e Ali-
ce Volpi, ha battuto la
Polonia con il risultato
di 45-27.

Anche se non è scesa
in pista per la finalissi-

ma, la Palumbo ha co-
munque contribuito al
successo azzurro ga-
reggiando nel corso
delle gare precedenti.

La nazionale italiana
era approdata in finale
dopo aver sconfitto Au-
stria e Ungheria.

Il prossimo impegno
di Francesca Palumbo
con la divisa azzurra è
per le Olimpiadi che si
terranno a Parigi dal
26 luglio all’11 agosto
prossimo.

Il successo vale il primato nella classifica under 21. Giovedì altra gara in Croazia

Orsola D’Onofrio vince l’Open league
La karateka di Sant’Arcangelo si impone in finale contro la De Gregorio

ROMA - Orsola D’Onofrio
vince l’Open league di Ro-
ma. Sono stati 1300 gli
atleti ad aver preso parte
all’open di karate valevole
per il ranking che sele-
zionerà gli atleti per i
prossimi campionati mon-
diali giovanili che si ter-
ranno a Jesolo dal 8 al 13
ottobre 2024. La cronaca
della gara dal parterre del
Palapellicone di Ostia, al-
lestito per l’occasione con
6 tatami, ha visto la san-
tarcangiolese primeggiare
nelle eliminatorie. Ai quarti
si impone sulla romana
Elisa Dominijanni col pun-
teggio di 24,10 a 21,10.
Nella finale di pool contro
la veneta Marchetti Giulia
conquista un punteggio
di 24,20 a 23,00 che la pro-
iettano direttamente alla
finalissima. La finale, da-
vanti ad un palazzetto gre-

mito, contro la padrona
di casa Gabriella De Gre-
gorio, è stata vinta dal-
l’atleta lucana col pun-
teggio di 24,70 a 23,50.
Orsola D’Onofrio attual-
mente è in vetta nella ca-
tegoria under 21 del ran-
king giovanile con 8770
punti e con 2175 punti in
più rispetto alla seconda.
Con la vittoria di Roma
l’atleta di Sant’Arcangelo
allunga ancora di più sulla
diretta inseguitrice Chiara
Tagliafierro. Nel frattempo
appena conclusa la gara
di Roma, l’atleta lucana è
già partita alla volta di
Porec, in Croazia, dove
giovedì 27 giugno dispu-
terà l’ultima gara Wkf
Youth League in program-
ma che stabilirà la classi-
fica definitiva dei partenti
italiani per i campionati
del mondo giovanile.

prova non è stata pulita -
ha dichiatato il pesista
lucano a fine gara - , alla
seconda volevo sollevare
quel bilanciere a tutti i
costi e sono riuscito a
portare a casa la misura.
Sono contento di aver su-
perato il cinese nella ran-
king list per Parigi ma ho
l’amaro in bocca per non
aver conquistato l’oro e
non aver superato il bri-
tannico. Ora testa a Parigi:
mi aspettano due mesi
intensi, sono molto carico”.
Pienamente soddisfatto il
ct Sandro Boraschi: “È
stata una gara incredibile
- ha detto il tecnico azzurro
- , preparata a tavolino
con tutti i tecnici, per dare
un segnale netto agli av-

versari. Purtroppo ci siamo
‘bruciati’ la prima prova
perché Donato ha chiuso
male con il gomito destro,
causando la chiamata nul-
la e abbiamo dato il fianco
all’inglese: poi dopo la se-
conda alzata buona a 212,
abbiamo visto che il cinese
cominciava a rincorrerci
e abbiamo cominciato a
giocare kilo su kilo con
l’atleta britannico. Sono
contento di aver giocato
la challenge sull’ultima
alzata, che inizialmente
ci avevano dato nulla, poi
applausi a Swan che è
riuscito a tirar fuori una
prestazione importante.
Ora ci concentriamo su
Parigi e prevedo che sarà
una lotta chilo su chilo”.

SSooll lleevvaammeennttoo  ppeess ii
_Sport_

Lunedì 24 giugno 202414



IN ROSSO LE FARMACIE DI TURNO

FARMACIE

POTENZA

MATERA

Blasone Piazza Don Bosco n° 18    0971/1941935

Capizzi Piazza Europa n° 12     0971/444822

Caputi Via Isca del Pioppo n° 4    0971/1561092

Diamante Via Pretoria n° 165      0971/22532

Figliola Via Pretoria n° 265      0971/24945

Gugliemi C.da Bucaletto pref. API 12       0971/69315

Iura Via Anzio n° 14       0971/45438

Macchia Romana Via Giovanni XXIII n°3     0971/441609

Mallamo Via Enrico Toti n° 9/13     0971/473447

Marchitelli Via Danzi n°29       0971/44199

Mancinelli Via Pretoria n° 207       0971/21067

Marchesiello Corso Garibaldi n° 92        0971/21179

Mattia Corvino  Via Tirreno n° 3      0971/53430

Peluso Via Vaccaro n° 326       0971/54517

Perri Piazza Matteotti, n° 12       0971/21148

Salus Via Consolini n°7     0971/441997

Savino Via Petrarca n° 5      0971/25447

San Gerardo Viale del Basento n°16    0971/470552  

Trerotola Via  F.S. Nitti      0971/47283

Vicario Via del Gallitello n° 104   0971/1940057

Coniglio Snc Via AscanioPersio n° 48      0835/333911

D’Aria Claudio Via XX Settembre n° 77      0835/332282

D’Aria Giuseppina V. Nazionale n° 238       0835/261728

Dinnella Via Cappuccilli n° 72     0835/314308

Guerricchio Via Don Sturzo n° 55/A      0835/264428

Materana Via Mattei n° 76     0835/309098

Miraglia Via dei Pesci, n° 48    0835/1975468  

Montesano Via Cappellutti  n° 61      0835/335921

Motta Antonietta Via Dante n° 33     0835/382338

Motta Silvia Via Ridola n° 16     0835/333341

Motta U. Ter. Via Nazionale  n° 120      0835/385632

Passarelli Via Annunziatella n° 76      0835/332752

Romeo  Via P. Vena n° 3/Bis      0835/333901

San Giuseppe Via la Martella n°33    0835/4050021

Uva Motta Snc Via Gravina n° 40      0835/264331

Vezzoso Via Lucania n° 289       0835/310004

Vivaldi Snc Piazzetta Vivaldi n° 29     0835/1654461

I VOSTRI AUGURI
INVIATE TESTO E FOTO 

all’indirizzo e-mail
poligrafici@lanuovadelsud.it

e verranno pubblicati in questa pagina

ILMETEO
IN BASILICATA

POTENZA:  min    15°  -  max 27°

MATERA:   min    19°  -  max 32°

MATTINA POMERIGGIO SERA NOTTE

Temperature

Un campo di alte pressioni abbraccia la Regione garantendo tempo stabile
ed assolato ovunque. Nello specifico sull'Appennino cieli in prevalenza se-
reni o poco nuvolosi per l'intera giornata, salvo la presenza di qualche ad-
densamento serale; sul materano cieli inizialmente poco o parzialmente
nuvolosi ma con nuvolosità in aumento a partire dal pomeriggio; sul litorale
ionico cieli in prevalenza sereni o poco nuvolosi per l'intera giornata; sul li-
torale tirrenico cieli in prevalenza poco nuvolosi o parzialmente nuvolosi,
salvo maggiore variabilità  nelle ore centrali della giornata. Venti deboli me-
ridionali in attenuazione e in rotazione ai quadranti sud occidentali; Zero
termico nell'intorno di 4050 metri. Mare da mosso a poco mosso.

Prenderete coscienza degli errori fatti in
passato. Le circostanze vi consentono di
ripararli. Vi rifiutate di accettare le
vostre attuali debolezze, che è la causa
della vostra stanchezza.

ArieteAriete
21 MARZO - 2O APRILE

Avrete talento per ottenere simpatie
della gente, il vostro fascino vi aprirà le
porte! Se riuscite a lavorare sul conteni-
mento della vostra impazienza, ne
trarrete beneficio.

CancroCancro

Le realtà pratiche saranno più difficili da
sopportare oggi. Chiedete tregua nelle
vostre battaglie quotidiane. Avete
bisogno di ricaricare le batterie mentali.
Allontanatevi da tutto. È necessario.

BilanciaBilancia
24 SETTEMBRE - 22 OTTOBRE

Non riuscirete a trattenervi dall’esprimere
ciò che pensate a voce alta, anche se ciò
farà scintille. Siete in buona forma ma i
vostri occhi sono più grandi dello stomaco
– attenti a non mangiare troppo.

CapricornoCapricorno
21 DICEMBRE - 20 GENNAIO

Il vostro umore eccellente stimola chi vi
circonda. È il momento di concentrarvi
sui vostri cari. Sarebbe opportuno
passare un po’ di tempo senza pensieri.
Siete cerebralmente sovraccarichi.

GemelliGemelli
21 MAGGIO - 22 GIUGNO

Il calore di chi vi circonda sarà molto soddi-
sfacente. Non rimanete nel vostro bozzolo.
Sfruttate al massimo la giornata di oggi
prendendo tante vitamine - avete bisogno
di prendervi maggiormente cura di voi.

VergineVergine
24 AGOSTO - 23 SETTEMBRE

Avrete la possibilità di cambiare idea su una
decisione che è stata presa troppo in fretta e
sarà una giornata produttiva. Siete in vetta
ma sarebbe una buona idea modificare delle
cattive abitudini che avete preso

SagittarioSagittario

I vostri cambiamenti di metodo a livello
professionale vi portano fortuna. Non esitate!
Conservando dei momenti di solitudine e
d’intimità potrete utilizzare meno energia.
C’è troppa agitazione che vi circonda!

PesciPesci

Il vostro ottimismo vi farà guadagnare
l’ammirazione di chi vi circonda e non
rimarrà nulla sul vostro cammino. Siate tolle-
ranti, non tutti saranno in grado di tenere il
passo con il ritmo. Attenti al vostro fegato

ToroToro
21 APRILE - 20 MAGGIO

Avete esaminato realisticamente le vostre
opzioni per il futuro, e questo è evidente a
chi vi circonda. Siete completamente pronti
per lanciarvi sulla scena sociale. Avete
bisogno di una boccata d’aria, dopo tutto.

LeoneLeone

Vi sarà facile entrare in contatto con
persone molto interessanti e ci sono novità
nell’aria. Avete bisogno di movimento, che
vi aiuterà a sbarazzarvi dello stress. L’affa-
ticamento nervoso è in agguato.

ScorpioneScorpione
23 OTTOBRE - 22 NOVEMBRE

I vostri piani sono diventati più chiari e
riuscite a mettere gli sconvolgimenti in
prospettiva da sormontare. Avete più
controllo delle vostre emozioni e di
conseguenza più energia

AcquarioAcquario
21 GENNAIO - 20 FEBBRAIO

OROSCOPO DEL GIORNO

21 FEBBRAIO - 20 MARZO

23 GIUGNO - 22 LUGLIO 23 LUGLIO - 23 AGOSTO

23 NOVEMBRE - 20 DICEMBRE

7:20
PRIMA NOTIZIA-Rassegna Stampa a 

seguire Previsioni Meteo 

8:00    
(R) PRIMA NOTIZIA-Rassegna Stampa 

a seguire Previsioni Meteo 

08:40
(R) PRIMA NOTIZIA-Rassegna Stampa 

a seguire Previsioni Meteo 

09:10 SPAZIO BASILICATA

09:30 BEKER ON TOUR

10:00
SPECIALE GIORNATA 

DELLA LEGALITA’

12:00 RUBRICHE

13:00 BEKER IN TOUR

13:30 SPAZIO BASILICATA

13:50 LA NUOVA TG a seguire Meteo

lunedì 24 giugno
14:20
14:50

LA NUOVA TG a seguire Meteo

15:15 SPAZIO BASILICATA

15:30
SPECIALE BALLOTTAGGIO

- DIRETTA

18:55 ANICAFLASH

19:00 LA NUOVA TG

19:30 LA NUOVA TG - Replica

20:00 LA NUOVA TG - Replica

20:30
SPECIALE GIORNATA 

DELLA LEGALITA’

22:55 ANICAFLASH

23:00 LA NUOVA TG

23:15 LA NUOVA TG- Replica

23:30 ANICA FLASH

23:45 LA NUOVA TG- Replica

00:05
SPECIALE GIORNATA 

DELLA LEGALITA’

CI VEDIAMO SUL CANALE 82 DEL DIGITALE TERRESTRE 

 E IN STREAMING SU WWW.LANUOVA.NET/LA-NUOVA-TV  
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